

Entrega Alma Laura clínica móvil para detección de cáncer

La alcaldesa Alma Laura Amparán Cruz, acompañada de la presidenta del Sistema DIF Altamira, Alma Laura Hernández Amparán, entregó, para el servicio del organismo, la unidad móvil Salud de la Mujer, acondicionada con equipo de última generación tecnológica y con personal especializado. Pág. 12



www.elsoldetampico.com.mx



El Solde Campico Gerard



TAMPICO | VIERNES 1 DE NOVIEMBRE DE 2019 | AÑO LXIX | NO. 25,124 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

EN TAMAULIPAS

Problemas cardiacos y diabetes matan a miles

MIRNA HERNÁNDEZ

Estudios realizados por el Inegi revelan cifras alarmantes de decesos provocados por estos padecimientos y tumores cancerígenos

A pesar de la penetración de los servicios médicos en más del 90 por ciento de la población de Tamaulipas, las enfermedades de corazón, diabetes y tumores cancerígenos matan cada año a un mayor número de adultos tamaulipecos, superando por mucho a los fallecimientos ocurridos por violencia o accidentes vehiculares.

A propósito de los Días de Muertos, el Instituto Nacional de Estadística y Geografía dio a conocer que en registros administrativos documentaron en el 2017, 20 mil 131 muertes y de ellas el número

de los decesos fue por enfermedades del sistema circulatorio, 17,36% por enfermedades endócrinas, nutricionales y metabólicas.

de defunciones accidentales y violentas registradas en ese año fue de 2 mil 733. de ellas mil 220 por accidente, mil 204 por homicidio y I/I por suicidio. Pág. 8



En Tamaulipas las muertes por enfermedades causadas por males cardiacos y diabetes superan a las violentas o por accidentes / MIRNA HERNANDEZ



NORTE CAUSA ESTRAGOS

Los fuertes vientos generados por el frente frío número 8 que impactó la región durante la madrugada del jueves generaron más de 700 toneladas de basura y escombro en la zona conurbada, así como severos daños en la infraestructura eléctrica dejando miles de viviendas sin energía eléctrica. En la imagen se observa un vehículo dañado al caer un árbol. Pág. 8



DIF Madero celebra con gran baile el Día de Muertos

Para que prevalezcan nuestras tradiciones mexicanas, el Sistema DIF de Ciudad Madero, que preside la Sra. Ana Cristina Organista de Oseguera, llevó a cabo el "Baile y Desfile de Catrinas" como parte de la celebración del Día de Muertos, donde participaron más de 600 abuelitos maderenses. Pág. 9



Crece abandono de tumbas en los cementerios

VÍCTOR ALVA

El abandono de sepulcros en los cementerios de Tampico está a la alza, cada vez son más los espacios que se detectan en esta condición por parte de la Dirección de Cementerios que realiza investigaciones al respecto.

Actualmente hay ochenta expedientes conformados por parte de la dependencia citada que está a la espera de que se apruebe la nueva reglamentación mediante la cual operarán los cementerios en la ciudad.

Lizbeth García Aldape, titular del área citada, expuso que oficialmente se tienen ochenta sepulcros abandonados, sin embargo el número es mucho mayor

Se tienen expedientes en ochenta de estos espacios en

el olvido, pero su número es mucho mayor

dado que no registran movimientos desde hace más de quince años o más.

Al hablar sobre ello, la funcionaria manifestó que se dio continuidad a trabajos de investigación sobre la existencia de restos y deudos en varias tumbas explicando que la totalidad de ellos no han registrado movimientos como entierros y pagos de cuotas desde hace décadas.



El número de tumbas en abandono en cementerios va a la alza / VICTOR ALVA

Recientemente, expuso, se tomó conocimiento del caso de una tumba que se consideraba en abandono empero los familiares acudieron a solicitarla debido a que se necesitaba realizar el entierro de una persona.

Manifestó que con la nueva reglamentación se contará con elementos necesarios para poder disponer de los espacios mencionados de manera legal e incluye una serie de avisos y otras acciones para poder estar en condiciones de proceder.



Brindará Ayuntamiento mayor protección a los animales

El presidente municipal Chucho Nader encabezó los trabajos de la trigésima sexta sesión ordinaria de Cabildo efectuada este jueves, en la que síndicos y regidores aprobaron modificaciones y adiciones al Reglamento de Protección Animal para el municipio de Tampico, además del otorgamiento de nuevos descuentos en el pago del impuesto predial. Pág. 5



Las temperaturas se mantendrán frias hasta el lunes / MIRNA HERNANDEZ

Anuncian más frío para el fin de semana

MIRNA HERNÁNDEZ

Se prevé que durante desde este viernes y el fin de semana el paso del frente frío y su reforzamiento mantendrá la presencia de precipitaciones sobre zonas costeras y porción sur de Tamaulipas, ocurriendo el sábado reforzamiento de viento y oleaje con rachas de 45 kilómetros, por lo cual la Secretaría de Marina ha emitido avisos especiales a la poblacion y comunidad marina y pesquera.

El pronóstico también es que en esos días la temperatura presente una disminución, siendo más notorio sobre el territorio tamaulipeco y norte de Veracruz, informó el Centro Hidrometeorológico Regional de la Comisión Nacional del Agua.

El organismo añadió que el frente frío se mantendrá extendido sobre el suroeste del Golfo de México, en interacción con la onda tropical número 48, que recorrerá el sureste del país en el transcurso del día, ocasionando fuerte inestabilidad atmosférica con probabilidad de lluvias muy fuertes a intensas en Veracruz, Oaxaca, Chiapas, Tabasco y Campeche, así como lluvias fuertes en Puebla y Yucatán. El viento seguirá presentando velocidades de 45 a 55 km/h y rachas cercanas a 80 en zonas costeras durante el viernes.







